

Rencontre avec les COREOS de la Protection Civile à Bordeaux



Mardi 20 novembre, au local de l'association, en gare de Bordeaux, 12 bénévoles retraités SNCF ont rencontré des responsables de la Protection Civile. Deux COREOS, (correspondants régionaux de la PC) et en même temps, directeur départemental des opérations pour l'un et président départemental pour l'autre, ainsi que le vice-président de la Fédération Nationale de la Protection Civile étaient présents.



Cette réunion avait pour but de recueillir des informations de la part de la PC dans le cadre du futur partenariat avec Bénévoles Retraités SNCF. En tout, ce sont 17 adhérents de la région Nouvelle Aquitaine qui se sont portés volontaires pour faire partie de la réserve de la Protection Civile et apporter leur soutien dans le cas d'événements majeurs.

Durant cette journée de travail, les trois intervenants de la Protection Civile se sont succédé pour présenter l'organisation et le rôle de chacun à son niveau. La



convention signée entre la PC et les Bénévoles Retraités fin 2017 a également été expliquée aux participants. Les bénévoles ont ainsi pu connaître les rouages, les missions, le



rôle que chacun pourrait se voir attribué.